
Ce que j’ai appris après 2 ans
d’entrepreneuriat intense
Après m’être lancé dans l’entrepreneuriat il y a maintenant 2 ans,
j’ai eu le plaisir de co-fonder 3 startups (dont je ne fait plus partie
aujourd’hui) et d’avoir participé à leur développement au sein de 3
accélérateurs parisiens. Voici donc 21 conseils basés sur mon
expérience personnelle.
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